

☆星凜ネームパネルが完成しました

大曲中の生徒玄関前には、歴代の学年ネームパネルが掲げられていますが、夏休み中から美術部1年生4名の有志が星凜のネームパネルを作成し、今週完成しました。このパネルはこれからたくさんの人が見ることになります。また、卒業してから学校に来た時に懐かしく眺める人もいるでしょう。学年のシンボルとして大切に飾りたいと思います。

星凜パネル作成者

102 賢木 優奈
102 三嶋 夏茄
102 渡部 凜珈
108 佐藤 美玖



学級ミニビブリオバトル準備開始！！

9月2日から学級ミニビブリオバトルの準備が始まりました。ビブリオバトルとは、自分のお気に入りの本を紹介し合い、どの本が一番読みたくなったかを競います。発表者は本の内容の紹介だけでなく、自分の体験と重ね合わせたり、聞く人に「問い」を投げかけたりと工夫しながら語ります。最多票を集めた本がチャンプ本となります。ビブリオバトルは本との出会いの場だけではなく、他の発表者がどんな人なのか気がつくきっかけになったり、本の面白さを自分の言葉で伝えることでプレゼンテーション能力や、表現力を高めたりすることにもつながります。以前にはビブリオバトル全国大会に出場した先輩もいました。発表は来週10日（金）の朝読書の時間になりますが、今はそのための原稿作りや発表練習に取り組んでいます。1年生の中でチャンプ本に選ばれた人、また、素晴らしい発表をした人たちにはこの後、各出身小学校での披露の機会もありますので、魅力的な発表をたくさんの人にしてほしいと思います。

夏休み後の星凜学年

長い夏休みが終わり、2週間が経ちました。徐々に学校生活も軌道に乗っていると思いますが、なかなか調子が戻らない人もいます。まだ始まったばかりですが、夏休み前に比べ学年全体としては落ち着いた雰囲気になったように感じます。楽しみにしていた宿泊体験学習も中止となり、まだまだ制約の多い学校生活になりますが、その中でも学年や学級で楽しめること、絆を深められることはないかを学年部で考えているところです。

9月1日に行われた学校生活アンケートの中には、夏休み中もSNSトラブルやそれに関連した人間関係で悩んでいたという記述が数件ありました。4月から何度もお話をさせていただいておりますが、まだまだSNSについては適切な利用ができていない人もいます。私たちが把握できているものは、氷山の一角だと思います。ダメなことはわかっているけど友達に傷つくことを書く、匿名だからばれないだろうと投稿する、その先で不安になり悩んでいる人がいます。近くの大人がたくさん関わりながら、適切な利用方法を身に付けさせてあげたいと思いますので、ご家庭のご協力もよろしくお願いいたします。

来週の予定	放課	行事等		放課	行事等
9月 6日（月）	15:30	拡大若竹タイム 学級ミニビブリオバトル～10日	9月 9日（木）	15:30	
9月 7日（火）	15:30		9月10日（金）	15:15	曲中祭のための全校集会 学級ビブリオバトル発表
9月 8日（水）	15:30		・9月10日 学年集金2回目引き落とし日となります。		

※ 連絡 宿泊体験学習のため提出いただきました健康保険証の写しにつきましては、学年部で責任をもって破棄させていただきますので、御了承ください。